

جدول التسجيل المبكر للفصل الدراسي الثاني من العام الأكاديمي (2025-2026) Early Registration Schedule for Spring Semester (2025-2026)

Registration Schedule جدول التسجيل

Eligible Students According to Earned Credit Hours by the end of Spring or Summer 2025	Registration date موعد التسجيل من الساعة 08:00 صباحاً حتى الساعة 11:59 مساءً Start from 08:00 AM to 11:59 PM	الفئات المسموح لها بناء على الساعات المنجزة بنهاية الفصل الدراسي الثاني أو الصيفي 2025
Graduate students (Master / PhD / DBA / Doctor of Pharmacy Programs)	من الاثنين 03 نوفمبر 2025 إلى الثلاثاء 11 نوفمبر 2025 From Monday, November 03, 2025 To Tuesday, November 11, 2025	طلبة الدراسات العليا (الدكتوراة/ الماجستير / الصيدلة)
(84) Or more earned hours. - Honors students with a Cumulative GPA of 3.6 or higher" there is no a minimum credit hour" - Students of Determination.	من الاثنين 03 نوفمبر 2025 إلى الثلاثاء 04 نوفمبر 2025 From Monday, November 03, 2025 To Tuesday, November 04, 2025	- الطلبة المنجزون (84) ساعة معتمدة فأكثر. - طلبة الامتياز الحاصلون على معدل تراكمي لا يقل عن (3.6) نقطة "بفض النظر عن عدد الساعات المنجزة". - الطلبة أصحاب الهمم.
(83 – 45) earned hours. - Students of Determination.	من الثلاثاء 04 نوفمبر 2025 إلى الأربعاء 05 نوفمبر 2025 From Tuesday, November 04, 2025 To Wednesday, November 05, 2025	(45 – 83) ساعة معتمدة. - الطلبة أصحاب الهمم.
(44 – 12) earned hours. - Students of Determination.	من الأربعاء 05 نوفمبر 2025 إلى الخميس 06 نوفمبر 2025 From Wednesday, November 05, 2025 To Thursday, November 06, 2025	(12 – 44) ساعة معتمدة - الطلبة أصحاب الهمم.
There is no registration available on this day	Friday, November 07, 2025 الجمعة 07 نوفمبر	لا توجد عمليات تسجيل في هذا اليوم
(11 – 0) earned hours. - Students of Determination.	من الاثنين 10 نوفمبر 2025 إلى الثلاثاء 11 نوفمبر 2025 From Monday, November 10, 2025 To Tuesday, November 11, 2025	(0 – 11) ساعة معتمدة - الطلبة أصحاب الهمم.

Important Instructions and Notes:

تعليمات وملاحظات هامة:

- Before starting the registration process, please make sure that your study plan in Degree Works is approved (Active & Locked) by your advisor. Students who do not specify their courses in the Degree Works system will not be able to register.
- Please make sure that no (Hold) prevents you from registering for your classes.
- To know more about Degree Works, please visit the training page with a number of short videos that explain the different functions of Degree Works for students [click here](#)
- You can view the registration guidelines which explain how to use the system to add and drop courses by [click here](#) or registration guidelines video by [click here](#)
- Students in good academic standing may register 12 to 19 credit hours.
- Students who are under Probation cannot register for more than 13 credit hours.
- Honors students and students who are expected to graduate can register for a maximum of 22 credit hours.
- If you forget your password, please contact the Helpdesk at 037136111 or via email at Helpdesk@uaeu.ac.ae.

- قبل البدء في عملية التسجيل، يرجى التأكد من أن الخطة الدراسية المدرجة في برنامج الإرشاد الأكاديمي "Degree Works" مفعلة ومقولة (Active & Locked) بواسطة المرشد الأكاديمي. علماً بأن الطلبة الذين لم يحددوا احتياجاتهم من المواد في نظام Degree Works لن يُسمح لهم بالتسجيل.
- تأكد من عدم وجود أي (Hold) قد يؤدي إلى تعطيل تسجيلك.
- للاطلاع على الأدلة الإرشادية لبرنامج Degree Works وكيفية إدراج المساقات والخطة الدراسية، [اضغط هنا](#)
- يمكنك الاطلاع على الدليل الإرشادي لمعرفة كيفية استخدام النظام في تسجيل أو حذف المساقات الدراسية على الرابط الآتي: [اضغط هنا](#)، أو مشاهدة الفيديو الإرشادي على الرابط: [اضغط هنا](#)
- يجب على الطالب ألا يسجل بعدد ساعات أقل أو أكثر من العبء الدراسي المسموح به، والذي يتراوح بين (12 – 19) ساعة معتمدة.
- الطالب المنذر أكاديمياً لا يحق له التسجيل في أكثر من (13) ساعة معتمدة.
- يُسمح لطلبة الامتياز والطلبة المتوقع تخرجهم بنهاية الفصل بالتسجيل في (22) ساعة.
- إذا فقدت كلمة المرور، يرجى الاتصال بـ Helpdesk على الرقم 037136111 أو عبر البريد الإلكتروني Helpdesk@uaeu.ac.ae